

令和6年度 校長より ③

前日から降り続いた雨が朝方には上がり、雲の切れ間から薄っすらと日差しが見えてきました。5月2日(木)は、一日かけて新体力テストと身体計測が行われました。ぬかるんでいたグラウンドには早朝より野球部の部員たちが駆け付け、グラウンド整備と会場準備を行ってくれました。そのおかげで、全学年予定以上の早いスケジュールで実施することができました。部活動を通じながら学校や他者に役立つことを積極的に行う姿は大変立派であると思います。こうした姿勢が全校生徒に広がってほしいと思っています。

今年度もこの運動部が出場となりました。5月4日(土)は、県立スポーツセンターにおいて令和6年度関東高等学校ウエイトリフティング競技大会選考会が開催され、本校ウエイトリフティング部男子3名が出場し、89kg級の3年生1名と81kg級の2年生1名が6月8日(土)・9日(日)に東京都で行われる関東大会に出場することが決まりました。また、5月10日(土)・11日(日)には、カルッツかわさきにおいて令和6年度関東高等学校剣道大会神奈川県予選会団体戦が開催され、本校剣道部男女のチームが出場し、男子がベスト4、女子がベスト8まで進出し、6月7日(金)～9日(日)に横浜市で行われる関東大会に出場することが決まりました。競技レベルの高い神奈川県において、両部が毎年のように関東大会に出場する結果を導いていることは極めて大変なことであり、またそれだけ価値があり立派なことであると思います。選手の皆さんにはさらに高みを目指して頑張ってもらいたいと思いますし、他の生徒たちには自分事に置き換えながら自分を成長させる良い刺激にしてほしいと思います。

今年度は、鎌倉市選挙管理委員会から投票箱をお借りしての投票を実施することといたしました。5月7日(火)に令和6年度生徒会役員選挙の公示が行われ、会長1名、副会長1名、役員4名の立候補者の受付が始まりました。5月10日(金)には立候補者説明会が実施され、5月20日(月)から選挙公報が開始されました。立会演説会が6月4日(火)7校時に実施され、放課後には指定場所で投票箱を使った投票が行われる予定です。これまでの生徒会役員たちは積極的に学校づくりに参加しようと努めてくれましたので、新役員の就任もとても楽しみです。自分たちの学校は自分たちで創り治めるという「自治意識」を持ち、先生たちと話し合いながらより良い学校づくりに励んでほしいと思います。

いよいよ白帆祭が近づいてきました。生徒たちには自分たちはもちろんのこと、ご来校者の皆様に満足していただける催しとなることを願っています。

令和6年5月

神奈川県立大船高等学校 校長 幸田 隆